

踊りを楽しむ区民の皆さん



区内を練り歩く子ども神輿



区民総踊りで心ひとつに

島大國魂御子神社大祭（上県町佐須奈）

毎年5月3日に上県町佐須奈で開かれている島大國魂御子神社の大祭が今年も盛大に開かれました。

当日は晴天に恵まれ、朝から地域の子どもや大人たちによって担がれた神輿が区内を練り歩き、神社の境内では女の子も参加しての子ども相撲や、カラオケや踊りなどの楽しい奉納芸大会が開かれ、参拝者を楽しませました。

中でも最大の盛り上がりを見せたのが区民総踊り。人口の流出が進み寂しくなった地区を盛り上げようと同地区の日高光博区長が企画したもので、「きよしのズンドコ節」のメロディーに合わせて、地元で日本舞踊教室を開いている吉田志保子さんが振り付けしました。曲が流れはじめると境内にいた大勢の区民が自然と輪になり、楽しそうに踊っていました。

故郷を愛し、大切にしたいと願う区民の心がひとつになった瞬間でした。今後は踊りの種類を増やすなどして、長く続けていきたいと関係者は話していました。

隠れた対馬の名所を巡る

つしま HOT SPOT



お地蔵様に手を合わせる子どもたち

地蔵盆

厳原町

厳原の街中を散策しているとあることに気づきます。それは町のいろんなところにあるお地蔵様。大きいものから小さいものまで、形・大きさは様々です。

お地蔵様の供養と子どもたちの健やかな成長を願って行われている「地蔵盆」に今回は「SPOT」を当てます。

以前は全国各地で行われていた地蔵盆も最近ではとても少なくなってきました。そんな時代ですが、厳原町では今でもその光景を目にすることが出来ます。



毎年7月24日、近所の方々がお地蔵様の汚れを落として清め、餅などの供物を供えます。夕方になると浴衣に着替えた子どもたちや親子連れが街中のお地蔵様を巡りお参りします。そして、お参りに来た子どもたちにはお菓子などのお土産が準備されています。皆さんも地蔵盆に足を運んでみてはいかがでしょうか。綺麗に着飾ったお地蔵様が待っています。

【お知らせ】

「つしまHOT SPOT」で紹介する対馬に関する情報をお待ちしています。

対馬市役所観光交流課

09200(53)61111

FAX 09200(53)61112

メールアドレス

asightseeing@city-tsushima.jp